

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Segundo incendio forestal en menos de 24 horas](#)

▪ [Temor por combates en Silvia](#)

■ Secretaria de Infraestructura celebró investigación adelantada por la Contraloría

Alcaldía de Cali ha invertido más de \$1.000 millones en recuperación de maquinaria amarilla



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 22 de Agosto, 2024

La Alcaldía de Cali informó que ha invertido más de 1.000 millones de pesos en la recuperación de la maquinaria amarilla adscrita a la Secretaría de Infraestructura, la cual había sufrido un deterioro considerable debido a años de falta de mantenimiento preventivo y correctivo.

Gracias a esta inversión, un significativo porcentaje de los vehículos, incluidos volquetas, vibrocompactadores y retroexcavadoras, que estaban fuera de servicio al inicio de la administración, han sido reparados y están nuevamente operativos, permitiendo que, con esta maquinaria, las cuadrillas de la ciudad logren rehabilitar más de 22 kilómetros de vías, beneficiando directamente a más de 600 mil caleños.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Preocupación por movilización de indígenas del Cauca hacia Bogotá](#)



[Ampliación de Avenida Cañasgordas va a licitación](#)



[¿4x1000 pasará a 5x1000? Polémica por propuesta en borrador de reforma tributaria](#)



[Polémica por comentario racista de un patrullero en Cali durante control policial](#)

“Desde el primer día de nuestra administración, hemos denunciado el estado deplorable en el que se encontraba la maquinaria amarilla, con un 55% de los 130 vehículos inactivos. Hoy, gracias a estas inversiones y al trabajo incansable de nuestro equipo, estamos logrando devolver estas máquinas al servicio de la ciudad para mejorar nuestras vías”, afirmó Luz Adriana Vásquez Trujillo, Secretaría de Infraestructura de Cali.

Toda esta información fue recopilada y tabulada, reposando en el Libro Blanco el mes de marzo a los diferentes entes de control, como la Personería, la Procuraduría y la Contraloría.

El capítulo de la Secretaría de Infraestructura cuenta con 51 folios, 17 anexos, 430 páginas, donde se resalta la falta de seguimiento y control, junto con fichas técnicas de los vehículos.

“Es por eso que celebro la investigación adelantada por la Contraloría Distrital en relación al deterioro que ha sufrido nuestra maquinaria amarilla en los últimos años, específicamente desde el 2020. Estas investigaciones iniciaron a partir del diagnóstico que socializamos durante el mes de enero en los talleres del Distrito y desde entonces, la Secretaría de Infraestructura ha acudido a los órganos de control, entregando información a detalle del estado en el que encontramos nuestros equipos”, precisó la secretaria Vásquez Trujillo.

Es importante mencionar que la recuperación de la maquinaria ha sido posible gracias a dos contratos estratégicos.

El primero, firmado con Gecolsa S.A., distribuidor autorizado de la marca Caterpillar en Colombia, por un valor de \$309.255.186, ha permitido la intervención de expertos en la reparación de los vehículos, además de brindar actualizaciones técnicas al personal de la Secretaría.

El segundo contrato, por \$721.595.434, ha sido destinado al mantenimiento del resto de la maquinaria, asegurando su disponibilidad para las labores de recuperación vial.

Sistema de seguimiento

Sumado a esto, y por primera vez en la historia del organismo, se han implementado sistemas de seguimiento a la mezcla asfáltica, el combustible y los suministros para velar por el buen uso de los recursos asignados a cada cuadrilla.

“A la fecha, en tiempo récord y en paralelo a la elaboración del Plan de Desarrollo, contamos con un sistema de seguimiento a los tanques de combustible, donde por primera vez nuestros equipos cuentan con chips y mecanismos digitales”, contó la funcionaria.

Adicionalmente, la Alcaldía ha puesto en marcha la rehabilitación de los talleres municipales ubicados en el barrio Siete de Agosto, donde se han realizado mejoras significativas en las áreas de trabajo y organización de la maquinaria.

Estos esfuerzos, junto con la dedicación diaria de un equipo técnico compuesto por un mecánico y dos ayudantes, aseguran que los vehículos se mantengan en condiciones óptimas para las tareas de pavimentación, recuperación de ciclorrutas, andenes y puentes en la ciudad.

Hasta la fecha, se han recuperado 19.281 metros lineales de vías en la zona urbana y 5.098 metros lineales en la zona rural, lo que ha contribuido significativamente a mejorar la calidad de vida de los habitantes de Cali.

Para garantizar la transparencia y permitir a los ciudadanos hacer seguimiento a los avances de las obras y conocer el Libro Blanco, la Secretaría de Infraestructura ha desarrollado un portal web de acceso libre:

www.infraestructuraparatodos.cali.gov.co

“Gracias a este ejercicio de control, a la fecha llevamos más de 20 kilómetros de pavimentación en nuestras vías, con un rendimiento superior en nuestro grupo operativo. Las investigaciones que ha emprendido la Contraloría a partir de nuestros reportes hacen parte del proceso de reingeniería que estamos adelantando en la Secretaría de Infraestructura. Recuperar la malla vial será tarea de todos”, concluyó Vásquez Trujillo.



Alcaldía de Cali ha invertido más de \$1.000 millones en recuperación de m
Diario Occidente

Facet

